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　皆様方におかれましては、日頃より多大なるご支援・ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

　そして何よりも、昨年4月に行われました墨田区議会議員選挙において、2,407票の信任をいただき、

初当選することができましたことは「感謝」という言葉以外思い浮かびません。

　短い準備期間の中、今こうして活動ができるのは、後援会の皆様や家族の支えがあったからこその結

果であると痛切に感じております。この皆様の期待や信任に応えるには、議会での活動においてしっか

りと皆様の声を届け、地域の課題や悩みを解決し、地域を、そして墨田区をより良くしていくことしかあ

りません。昨年5月には会派の副幹事長や常任委員会の副委員長を拝命いただき、本会議や各委員会

において様々な分野、視点で質疑や活動を行ってまいりました。その1年間の活動のご報告と共に、墨

田区のまちづくりの課題等について共有することができれば幸いです。

　まだまだ未熟ではありますが、今後とも変わらぬご指導ご鞭撻、ならびにご支援・ご協力をいただけま

すよう何卒よろしくお願いいたします。

　

ごあいさつ

活動報告

定例会（11月本会議） 地域産業都市委員会

公園の在り方調査・災害対策特別委員会

会派を代表して、定例会11月議会にお

いて代表質問を行いました。質問項目

は、「人材確保と育成について」「赤ちゃ

んポストについて」「スポーツ推進計画

について」「学校施設の修繕計画につい

て」など7点に渡りました。学校の修繕

計画については、教育長より校庭の人

工芝化に向けて前向きな答弁をいただ

くことができました。

魅力ある公園づくり及び水害対策等に関する

諸問題について、調査・検討を行いました。管

外調査では、近隣区における特色ある公園の

設置・運営状況等について行政調査を行い、

「公園の在り方に関する提言書」を取りまとめ

ることができました。

今後は水害・災害対策

についてしっかりと議

論し、「災害に強いまち

すみだ」を目指します。

同委員会の委員として、款別・総括質疑７日間で合計

１０５分の時間をいただき、令和6年度予算に関連し

た多くの質問を行うことができました。

主なものとしては、「たばこ税の活用について」「大学

のあるまちづくりについて」「錦糸公園野球場の活用

について」「フレイル予防について」「おたふくかぜワ

クチン・小児インフルエンザワクチンについて」「学校

校庭の改修について」「ドッグランについて」などを質

問しました。新年度予算の執行をより良いものとする

ため、充実した議論を行うことができました。

子ども達の未来のために今できることを！
討 議 資 料

一年目ながら副委員長を拝命いた

だき、まちづくり、文化芸術、産業

観光、スポーツ推進など幅広い分

野の審議を行いました。特にキャッ

シュレスポイント還元事業第6弾の

実施や廃プラスチックの分別回収

についてはしっかりと議論を重ね

ることができました。

予算特別委員会



大門 しろう　プロフィール
■墨田区議会自由民主党・無所属　副幹事長

■地域産業都市委員会　副委員長

■議会運営委員会　委員

■公園の在り方調査・災害対策特別委員会　委員

■予算特別委員会　委員

・1974年（昭和49年）　墨田区文花で生まれる

・厚生館保育園/第一吾嬬小学校/吾嬬第一中学校/

 中央大学杉並高校/中央大学法学部法律学科　卒業

・21年間、市川市役所に勤務し様々な部署を経験

・30年以上に渡り、小中学生のサッカー指導を継続

・日常で困っていること

・墨田区政の様々な分野で改善してほしいこと

小さなことでも構いません。

皆さまのご意見・ご要望をお聞かせください。

（お電話・メール・FAX・SNS・・・何でもOK！）

・党員になって大門しろうを応援！

・党員にはならないけど、寄付をして応援！

・寄付はできないが、後援会に入会して応援！

大門しろうをこのような形で応援していただける

方は、「大門しろう後援会」までご連絡ください。

声を聞かせてください！ 応援してください！

大門しろう後援会　〒131-0044　墨田区文花2-3-7　　Mail : info@daimonshiro2022.com　　FAX　03-6700-6979

HP/LINE/Facebook/
X（旧twitｔer）/Instagram
はこちらから⇒

トピックス（これまで、委員会等で質問した内容を抜粋）

校庭改修について

答弁（教育長）

小村井駅改札について

答弁（副区長）

子ども達の意見を尊重しつつ、学

校の実情を踏まえ、利用する子ど

も達にとって望ましい教育施設に

なるよう検討していく。

現在本区はゴムチップ舗装の施

工となっているが、23区中20

区は人工芝の校庭がある。地域

や子ども達の声をしっかりと受

け止め整備を進めてほしい。

災害時の電力供給は重要であり、

現在は発電機のみの配備である

が、今後クリーンエネルギーの導

入という点では、避難所への蓄電

池の配備を検討すべきと考える。

平日の昼間の時間帯などは、稼

働率は50％程度となっている。

一定のルールを定めて、野球以

外のスポーツに開放できないか。

蓄電池については今回、区の地

域防災計画改定の際に反映した。

（令和6年度予算に全避難所へ配

備予定として計上）

一定のルールを検討し、実施で

きるよう検討していく。（令和6

年4月から試行実施となった。）

小村井駅改札から2番線へ行く

際、階段を昇り降りしなければな

らず、高齢者やベビーカーを押す

親御さんにとっては非常に不便。

バリアフリー化の検討を。

ごみ集積所看板

これまでもご意見をいただいて

おり、課題だと認識。今後は東武

鉄道と具体的な検討を行ってい

きたいと考える。

災害対策（蓄電池）について 錦糸公園野球場の空き時間
利用について

皆様の声で改善しました

ラインカー

置き場

少年サッカー場

防球ネット

（簡易版）

東墨田公園

（野球場横の広場）

答弁（防災課長） 答弁（スポーツ振興課長）


